



Pressemitteilung: 28. April 2010

Freie Startplätze beim Handbike Halbmarathon

Dorothee Vieth und Stefan Bäumann streben neuen Streckenrekord an

Knapp 40 Sportler haben sich bisher für das Sport-Event angemeldet. Und somit sind nach wie vor ausreichend freie Startplätze vorhanden.

Mit Dorothee Vieth und Stefan Bäumann haben zwei der weltbesten Handbiker ihre Startzusage für den Handbike Halbmarathon gegeben, der am 02.Mai um 08:45 Uhr im Rahmen des TUIfly Marathon Hannover gestartet wird.

Bei den Paralympischen Spielen in Peking gelang Dorothee Vieth vom Hamburger SV im Zeitfahren der Frauen der Sprung auf den Bronzeplatz. Mit ihrer persönlichen Bestzeit von 1:13:10 Std. ist sie zudem die zweitschnellste Frau der Welt auf der Marathondistanz. Daher kann davon ausgegangen werden, dass sie auch auf der Halbmarathondistanz in Hannover für eine neue Bestmarke sorgen wird.

Stefan Bäumann (LC Cottbus), seines Zeichens Titelverteidiger und Bronzemedailengewinner bei der letztjährigen Weltmeisterschaft in seiner Startklasse, wird versuchen seinen Streckenrekord von 36:04 zu unterbieten.

Alle News und Infos:
www.marathon-hannover.de

Individuelle Informationen für Handbiker:
Dr. Ralf Lindschulten 0511/1268-5108 lindschulten@bsn-ev.de